## Urner mit Medaillenchancen

Geräteturnen I 5. Uristier-Cup in der Kollegi-Turnhalle

Am Wochenende vom 8./9. Juni zeigen Spitzenturner in Uri ihr Können. «Ich freue mich riesig, vor heimischem Publikum zu turnen», sagt Mehrkampf-Vizeschweizermeister Ivan Gisler.

Barbara Gisler-Poletti

Bei der fünften Auflage des Uristier-Cups bekommen es die Urner mit starken Gegnern zu tun. Erstmals sind auch Spitzenturner des Zürcher Turnverbandes mit von der Partie, darunter auch der Schweizermeister in der Königsdisziplin (K7), Stefan Meier. Wiederum mit dabei sind die Turner des Aargauer Turnverbandes. Mit Buzhala Brilant, Vize-SM in der Kategorie 7, ist ebenfalls ein Spitzenturner am Start. Dank eines hochkarätigen Teilnehmerfeldes wird den Zuschauenden Turnkost vom Feinsten geboten. Über 180 Turner aus der ganzen Schweiz kämpfen am 8. und 9. Juni in der Turnhalle der kantonalen Mittelschule in Altdorf in acht Kategorien um die begehrten Auszeichnungen. Der Uristier-Cup hat sich unter der Turnverbänden der ganzen Schweiz mittlerweile zu einem beliebten Wettkampf herumgesprochen. Das ist auf die professionelle Arbeit und auf die Toporganisation der letzten vier Austragungen zurückzuführen. Auch die Einheitspreise kommen bei den Turnern gut an. In den höheren Kategorien gibt es sogar Bargeldpreise zu gewinnen. «Dies ist jedoch nur dank einer ausgezeichneten Unterstützung vieler Sponsoren möglich. Inzwischen hat sich zwischen dem Trainingszentrum (TZ) Schattdorf und einzelnen Sponsoren eine



Ivan Gisler, Mehrkampf-Vizeschweizermeister 2012 im K6, freut sich, vor einheimischem Publikum zu turnen.

FOTO: MARIANNE BASCHUNG

echte Partnerschaft entwickelt», äussert sich OK-Chef Urban Renggli. «Nur dank dem grossartigen Engagement jedes einzelnen Sponsors ist es möglich, einen Anlass in dieser Grösse durchzuführen», so Urban Renggli weiter. Gekrönt wird der diesjährige Uristier-Cup am Samstagabend mit dem Winners Final. Dabei kommt es zu einem Kräftemessen der besten drei Turner pro Gerät in den Kategorien 5 bis 7 und Herren.

## Goldene Aussichten

Wie die bisherige Saisonbilanz zeigt, werden die Schattdorfer in allen Kategorien ein Wörtchen mitreden können. Die Jüngsten im K1 belegten bereits mehrere Medaillenplätze. An ihnen vorbeizuziehen, wird schwierig sein. Noah Infanger ist heisser Anwärter auf den Sieg im K2. Er hat die vergangenen Wettkämpfe ausnahmslos gewonnen. Einen ganz besonderen Leckerbissen wird Andres Neff im K3 präsentieren. Am letzten Wettkampf erreichte er in einem sehr starken Teilnehmerfeld einen sensationellen Sieg und entlockte den Wertungsrichtern am Boden die Note 10. Nino Epp gilt im K4 als Medaillenanwärter. Im K5 und K7 bekommen es die Turner mit einem starken Teilnehmerfeld aus den Kantonen Aargau und Zürich

## Zwei starke Einheimische im K6

Im K6 ist das TZ Schattdorf sehr gut vertreten. Ivan Gisler und Simon Fetscher haben durchaus das Rüstzeug dazu, um ganz vorne mitzuturnen. Ivan Gisler wurde im Jahr 2012 Schweizermeister am Barren und Vizeschweizermeister im K6. Für diesen Wettkampf überlässt der Routinier nichts dem Zufall. Lückenlos versucht er die Trainings zu besuchen und die Übungen zu verfeinern. Für den 22-jährigen Schattdorfer ist der Uristier-Cup eines der Saisonhighlights. «Ich freue mich riesig, vor einheimischem Publikum zu turnen. Dies gibt uns die Möglichkeit, unser Können vor der eigenen Haustür zu präsentieren», meint Ivan Gisler. Und welches Ziel verfolgt der gelernte Elektromonteur im starken Teilnehmerfeld? «Ich liebäugle mit dem Sieg», sagt der bescheidene Barrenschweizermeister einige Tage vor dem Wettkampf. Weitere Infos zum Uristier-Cup sind auf der Website www. tvschattdorf.ch abrufbar. W. OS.O. 3